



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

25 juin 2022

Ancienne caserne

PROCÈS VERBAL

Dans un souci de confort de lecture, le genre masculin est utilisé à titre épicène.

Ordre du jour

1. Contrôle des présences	3
2. Acceptation du PV de l'assemblée 2021	3
3. Rapport de la Présidente	3
4. Désignations des scrutateurs	4
5. Rapport du Caissier et des Vérificateurs de comptes	4
6. Cotisations	6
7. Rapports des entraîneurs	6
8. Admissions et démissions	10
9. Nomination du comité, du président et des vérificateurs	11
10. Nominations des entraîneurs	11
11. Remarques en vu de la saison 2022-2023	12
12. Propositions individuelles et diverses	13

1. Contrôle des présences

Le contrôle s'effectue par une liste que chaque membre et représentant légal remplit et signe à son arrivée.

L'initiative « pour une politique vaudoise ambitieuse » de S. Aeschwanden à disposition. Le but de l'initiative est d'égaliser les dépenses vaudoises pour le sport autant que pour la culture, ce qui n'est pas le cas à l'heure de l'écriture de ces lignes. Les membres éventuellement intéressés ont la possibilité de signer cette initiative et d'en prendre des exemplaires.

2. Acceptation du PV de l'assemblée 2021

Le PV de l'AG 2021 a été mis pour consultation sur le site internet.

Il est accepté à l'unanimité.

3. Rapport de la Présidente

La présidente prend la parole. Elle commence en soulignant l'âge du club et ce que ça représente. Le HBCM n'est plus un « petit club naissant » mais une famille de handballeurs, connue, reconnue et appréciée. Elle est fière de constater le chemin parcouru.

Elle revient ensuite sur la fête du 4 juin, qui s'est tenue au refuge de Beauregard. Elle remercie chaleureusement le comité extraordinaire du 20ème: Stéphanie Briod, Sarah Baur, Laure Aebi, Florian Trolliet, Alain Rossier, Rachel Besson, Jean-Yves Junod. En plus de l'organisation réussie, ce même comité a rendu ce jubilé magnifique et convivial grâce à leur travail, leur bonne humeur et leurs idées. Le comité des 20 ans sera remercié par un souper.

Sur le plan sportif, cette 20e année a enfin pu se dérouler dans des conditions presque agréables. Après deux saisons entachées par le COVID, toutes les équipes ont pu prendre part à un championnat « normal ». La présidente en profite de remercier tous les entraîneurs : Coralie, Fabienne, Denise, Jean-François, Nicolas, Florian, Luis, Pedro, Christine, David, Andrea, Clarissa, Ricardo, Sylvain, Muriel et leurs aides et assistants ponctuels, pour leur dévouement, leur fidélité, leur assiduité et leur passion.

Dans cette période encore mouvementée par la pandémie, le comité n'a pas cessé d'œuvrer pour que le championnat et les activités associatives se déroulent le plus sereinement possible. Malgré tous ses efforts, malheureusement, pour la deuxième année consécutive et à quelques semaines seulement de la manifestation, la fête de Noël a dû être annulée. Le comité espère pouvoir reprendre cette jolie tradition cette année, mais le

club sera une nouvelle fois tributaires des législateurs et d'un éventuel retour des restrictions. Pour leur travail et leur motivation, elle remercie donc le comité, Sylvain, Laurent, Thierry et Romain.

En cette année de jubilé, nous ne pouvons pas oublier notre commune, qui nous soutient depuis toutes ces années ainsi que l'AIMSLE, grâce à qui nous évoluons pour la troisième saison dans ce qui a été nommé par nombre des adversaires du HBCM comme la plus belle salle triple romande. L'équipe de conciergerie est également remerciée et en particulier M. Flaviano pour sa disponibilité et les échanges constructifs qui ont permis d'établir à ce jour une relation de confiance réciproque extrêmement précieuse et appréciée. Enfin, les sponsors sont remerciés, cette année les entreprises ISOVER et STM construction qui ont offert deux jeux de maillots cette saison.

La présidente termine son rapport en remerciant les membres du HBCM. Ils sont l'essence du club, qui partage le bonheur de pratiquer notre sport au sein de la grande famille du Handball Club Moudon, ainsi que les parents qui assurent les déplacements et le soutien des différentes équipes. Leur présence ici ce jour est pour le club la plus belle récompense pour tout le travail effectué.

« Un immense merci et en route pour les vingt prochaines années ».

4. Désignations des scrutateurs

Au vu du nombre de membres présents à ce jour, il n'y a pas besoin de désigner de scrutateurs.

5. Rapport du Caissier et des Vérificateurs de comptes

Le caissier prend la parole pour présenter les comptes.

Exercice 2021-2022

- L'année se termine sur une perte de -12'812.91 CHF, ce qui est légèrement mieux que budgété initialement 13'373.08 CHF.
Pour rappel, il avait été décidé de ne facturer qu'une cotisation pour 2 saisons, compte tenu de l'exercice 2020-2021 bénéficiaire (le plus touché par le COVID),
- Rien n'a été facturé sur l'exercice 2021-2022 alors que 4'000.- CHF avaient été budgétés. Le caissier n'a pas eu le temps de la faire avant le bouclage de l'année et le passage aux factures QR. Du coup ceci se reporte sur le budget de cette année.
- Des rentrées J+S supplémentaires ont été enregistrées car la décision de payer finalement certains cours ayant eu lieu en période COVID est tombée cette année. Il y

a eu également des remboursements de la part de la fédération pour les licences et inscriptions, toujours en lien avec la période COVID.

- Une sortie des entraîneurs a pu être effectuée cette année sous forme de repas au restaurant pour les remercier du travail accompli.
- L'AIMSLE a également fait des déductions au club sur la salle, en fonction de son taux d'occupation.
- La buvette a fonctionné cette année, pas aussi bien que les exercices précédents. Le stock a dû être renouvelé car les dates de péremption étaient échues. C'est un des dommages collatéraux du COVID que le club a dû assumer cette année.
- Un camp d'entraînement à Evian aura lieu au moins d'août, le premier acompte est tombé sur cet exercice.

Suite à la présentation de l'exercice 2021, M. Demierre, municipal, rappelle au comité que les aides communales sont à demander par le club auprès de la commune.

M. Demierre pose également la question sur le montant des amendes, qui a augmenté depuis l'année dernière. Le caissier et la présidente en détaillent les raisons.

Le secrétaire lit le rapport des vérificateurs, car ces derniers sont absents. Le rapport est accepté et les vérificateurs sont déchargés de leur mandat.

Budget 2022-2023

- Pour la saison prochaine, il est prévu un bénéfice de 4'602.90 CHF.
- Le club aura plus de rentrées de cotisations compte tenu des facturations en retard qui sont désormais envoyées.
- Les rentrées J+S devraient retrouver un rythme normal et la commune devrait verser les 2'500.- confirmés lors de la dernière AG.
- Concernant la fédération, il y aura une équipe supplémentaire avec donc des frais d'arbitrage supplémentaires qui, en principe, seront atténués par les engagements de l'arbitre Nicolas.
- Les indemnités des entraîneurs devraient également reprendre un cours normal (les actifs ayant renoncé à leurs prestations pour la période COVID).
- Retour à la normalité également pour la location de la salle du Fey. Il n'a pas encore été estimé si des économies pouvaient être réalisées en organisant des entraînements à Carrouge également (calculs difficiles vu les tarifs dégressif pratiqués pour la salle du Fey).

- 2 jeux de maillots seront imprimés cette année. Celui des M13 sponsorisé par ISOVER et le nouveau jeu de maillot des H4 sponsorisé par Donat Location Terrassement et Marginal Sport & Cycles.
- Pour le reste, soit : buvette, Brandons, camp d'entraînement et Noël, ils ont été budgétés et il est espéré un retour total à la normale.
- Remarque concernant le poste 12, cadeaux club, il s'agit là des 20 ans du club, fête qui a donc déjà eu lieu et dont les frais sont enregistrés sur l'exercice 22-23.

6. Cotisations

En fonction de l'état de la caisse et malgré les pertes annoncées mais expliquées, le comité propose de maintenir les cotisations en l'état actuel, à savoir:

- 300.- par actifs
- 250.- par juniors jusqu'aux M21
- 200.- pour les juniors M13 et plus jeunes
- 75.- pour les Kids, M7 et M9

La parole n'est pas demandée. Le montant des cotisations est accepté à l'unanimité.

7. Rapports des entraîneurs

KIDS

Coralie prend la parole. Elle revient sur la création de mouvement Kids au sein de club. Elle rappelle également que depuis 2 ans, deux groupes distincts ont été créés: les M7 et les M9. L'idée du mouvement Kids est de faire découvrir un maximum de sport et de mouvements aux enfants afin qu'ils puissent choisir une activité plus tard. Force est de constater, non sans joie, que beaucoup d'entre eux restent au sein du HBCM.

Bien que la saison ait commencé avec des groupes incomplets, la situation a rapidement changé et il a même fallu créer des listes d'attentes. C'est donc une trentaine d'enfants qui s'est entraîné régulièrement cette saison.

Des intervenants externes sont venus conduire des leçons spécifiques: course à pied, cirque, jiu-jitsu brésilien et piscine. Aux Kids, les semaines se suivent mais ne se ressemblent jamais, c'est ce qui en fait tout le charme.

Les entraîneurs Fabienne, Jean-François, Alizé et Coralie ont été heureux de leur activité au sein de ces groupes , gérés administrativement par Denise.

Coralie en profite pour remercier également Céline, Cédric, Laure et Laurent pour les coups de mains ponctuellement, ce qui a permis de conduire des leçons avec des engins ou de palier quelques absences des titulaires prévus.

Lors de la dernière leçon de l'année, bon nombres de parents et de M19 ont encadré le rallye que les Kids ont parcouru avec un énorme plaisir. Coralie les remercie également. Concernant la saison prochaine, le mouvement Kids va malheureusement perdre deux entraîneuses titulaires qui doivent renoncer à leur engagement pour des raisons d'organisation. Le reste de l'équipe tient à les remercier chaleureusement pour leur implication et l'énergie qu'elles ont consacré à ces groupes. Elles resteront disponibles de manière ponctuelle. Caroline rejoindra le mouvement à la rentrée, ce qui est une très bonne nouvelle. Toutefois, il manquera toujours un entraîneur principal.

Coralie termine en lançant un appel aux éventuels motivés.

M11

Andrea prend la parole. L'équipe M11 a eu beaucoup de succès cette année, avec un effectif de 22 juniors inscrits.

L'année a été fructueuse car les joueurs étaient très motivés et les parents ont été impliqués d'une manière générale. Les coachs Clarissa et Andrea les remercient chaleureusement.

La saison prochaine, 10 joueurs monteront en M13. Quelques M9 devraient rejoindre l'équipe M11. Clarissa quittera son poste d'entraîneur, poste qui sera repris par un parent de junior pour aider Andrea.

M13

Luis prend la parole. Il décrit une saison assez sympa avec une équipe mixte, dévouée et dotée d'une bonne ambiance en son sein. Durant le championnat, l'équipe a remporté la quasi totalité des matchs. La présence régulière des joueurs aux entraînements et aux matchs est à souligner.

Luis remercie également Pedro pour son aide particulièrement précieuse, son expérience et ses connaissances. Il remercie également Matthieu pour ses aides, malgré le fait que son travail ne lui a pas toujours laissé la possibilité d'être présent.

La saison prochaine s'annonce bien avec un effectif d'environ 20 joueurs. La formule « tournoi » s'arrête au profit de matchs chez les M13. A voir l'impact que cela aura sur le physique des joueurs. Et si jamais, il y a toujours le gainage.

M15

Jean-François étant excusé, Florian prend la parole. L'année 2021-2022 a été une bonne année! Au début du championnat, le cadre des joueurs est réduit, mais ils sont tous conscients que l'équipe compte sur chacun d'entre eux et les matchs se passent bien. Intégrée dans un groupe de la région bernoise, la victoire sourit souvent aux Broyards. À Noël, Yacine décide d'arrêter pour pouvoir mieux se consacrer à ses études et Milton

subit un COVID long duquel il ne s'est toujours pas relevé à l'heure actuelle. Toujours est-il que l'effectif passe à huit joueurs. D'entente avec Luis, qui est à nouveau remercié, deux M13, Arkan et Rafael, font quelques sorties avec l'équipe ce qui rend bien service et ce qui leur permet de s'acclimater au niveau M15.

La 2e partie du championnat se joue en Suisse romande. Le niveau de jeu est variable et dépend beaucoup de la présence ou non de Beny dont la priorité est de jouer avec l'équipe de VD Handball en M15 E. Les victoires sont moins constantes, mais encore régulièrement présentes.

Finalement, avec 16 rencontres, 10 victoires et 6 défaites, 489 buts marqués et 436 reçus, Doni, Beny et Louis comme Topscorers, la saison peut être qualifiée de bonne. Seule ombre au tableau, le niveau de cohésion d'équipe est resté lacunaire et n'a pas atteint le niveau attendu. Durant les entraînements, les joueurs ont souvent fait preuve de manque d'attention et de concentration. Ceci les a empêchés d'avoir la progression attendue par les coaches.

Les parents sont remerciés pour avoir offert un soutien logistique pour les déplacements alors que d'autres ont tenu la buvette quand c'était au tour des M15.

Louis et Fabienne sont remerciés pour avoir lavé les maillots durant toute la saison.

L'équipe est dépendante de cette aide indispensable.

Un grand remerciement va bien sûr à Nicolas pour son soutien lors des entraînements et les matchs.

M16 Filles

Christine prend la parole. L'équipe de joueuses se connaissait déjà de l'équipe M13 de la saison précédente. La montée en M16 cette saison a comporté des premiers pas difficiles: différence d'âge avec les autres équipes et intégration de nouvelles joueuses principalement. Toutefois, l'équipe M16 s'est montrée ultra motivée et a réclamé deux entraînements par semaine. Si l'entraîneuse a pu se montrer dubitative quant à cette demande, elle admet avec plaisir s'être trompée car les Filles en demandent toujours plus aujourd'hui encore.

Christine a pu compter sur l'appui de David pour conduire les entraînements, en tandem tout d'abord, puis en assumant complètement le second entraînement hebdomadaire. Il a été rejoint par Marjan.

Durant cette saison, les résultats lors des matchs sont passés au second plan, même si l'équipe a cherché à obtenir des victoires. A chaque fois des objectifs ont été fixés quant à la qualité de jeu. Souvent, les joueuses ont éclaté de joie à chaque objectif réussi... parfois même sous l'oeil interrogateur des adversaires et des arbitres.

Christine termine en soulignant que cette équipe lui a procuré beaucoup d'émotion en cette dernière année de coaching. Elle remercie David et Marian de reprendre le flambeau et se réjouit de voir l'équipe M16F évoluer encore à l'avenir.

M17

Florian prend la parole. Le début de saison compliqué à cause d'un soucis d'effectif durant les matchs. Des M15 sont venu en renfort et ils en sont chaleureusement remerciés.

Les M17 ont évolué en championnat Bernois cette saison, ce qui a permis de découvrir d'autres équipes et une autre façon de joueur au handball.

A la mi-saison, l'équipe a discuté de la suite du championnat. L'équipe s'est déclarée motivée à le continuer. Durant la seconde moitié de la saison, l'effectif a affiché systématiquement complet aux entrainements comme aux matchs. Au final, il y a eu 4 défaites sur les 14 matchs de la saison. Pour l'entraîneur, l'objectif est atteint.

Si la montée en M19 sera un peu plus compliquée, le challenge pourrait être tout de même relevé.

H4

Sylvain prend la parole. Pour rappel, il avait été fait la demande l'an dernier pour une montée en 3^{ème} ligue, qui avait été accordée. Premières passe d'arme donc cette saison dans cette ligue que l'équipe avait malheureusement quittée au terme de la saison 2016/2017.

Premier match contre la Vallée de Joux, défaite 29-25 avec une belle prestation des joueurs. Deuxième match contre Vevey et première victoire en ayant bien géré le match. 3^{ème} rencontre contre Crissier avec une nouvelle fois une belle prestation jusqu'à ce que la mouche pique l'entraîneur crissierois qui fit jouer plusieurs juniors de la WEST 1^{ère} ligue pour remporter la rencontre. La première partie du championnat s'est enchaînée un peu sur ce rythme et l'équipe termine à mi-saison avec 3 victoires et 4 défaites. Mais surtout une grosse blessure de Simon qui a été un des tournants sur la prestation de l'équipe de deuxième partie de saison.

La petite couche COVID n'a pas aidé, avec beaucoup d'entraînements annulés et de matchs repoussés. Ce qui a très vite conduit à une baisse de motivation flagrante. Reprise du championnat le 11 février après 2 mois de pause et 3 grosses claques monumentales de suite contre les 3 plus grosses équipe du championnat à savoir Crissier, Lausanne et Nyon. Des équipes de jeunes bien encadrées, avec beaucoup d'entraînements dans les jambes et parfois beaucoup de poix dans les mains. Bref pas de quoi remonter la motivation...

Puis à nouveau un beau match contre la Vallée, perdu de peu mais qui redonnait un peu de noblesse à l'équipe. Puis de nouveau 2 claques, l'une attendue, l'autre non contre Chênois qui avait été battu à l'aller. Le manque d'assiduité à l'entraînement commençait à bien se voir sur le terrain.

A ce moment-là, l'équipe est certaine de conserver sa place en 3^{ème} ligue et cela a sûrement joué dans le match contre la lanterne rouge, qui a battu l'équipe à domicile au terme d'un match assez misérable.

Heureusement, une belle 4^{ème} victoire par la suite à Servette a pu être engrangée pour ne pas terminer la saison sur une note trop amère.

Au final, l'équipe H3 termine 7^{ème} sur 9 équipes avec une différence de buts de -162. 359 buts marqués contre 521 encaissés, les gardiens ont encore les oreilles qui sifflent.

En résumé, avec un rythme d'entraînement normal, l'équipe peut viser un milieu de classement. Mais pour cela, il faudra rester motivé toute la saison et compter sur chacun. Sans les jeunes, qui vont faire leurs armes en 4^{ème} ligue, la gestion des ressources sera un point crucial.

D3

Céline prend la parole.

Equipe Dame motivée et soudée. Tous les entraînements étaient à + de 8. Effectif en fin de saison: 13 licenciées.

Période COVID au mois de janvier et départ de l'entraîneur pour des raisons d'organisation. Compliqué d'organiser les entraînements.

Difficulté pour le reste de l'équipe à construire le reste de la saison.

Equipe a plus perdu que gagné: nouvelle équipe à former. sur le plan sportif: niveau espéré pas atteint, en raison principal

Sur le plan de l'équipe: intégration réussie des nouvelles, donc objectif largement réussi!

Les bases sont très bonnes pour la prochaine saison.

La présidente remercie chaleureusement l'ensemble des entraîneurs. Ce dernier est applaudi.

8. Admissions et démissions

Le comité note cette année les démissions de :

- Florence et Damien Deschenaux. La présidente lit la lettre de démission de Florence et de Damien;
- Raphaël Neyroud. La présidente lit le courriel de démission de Raphaël;
- Dimitri Guerreiro, Nathan Samba et Beny Joseph, qui rejoignent l'équipe de M17 inter Vaud;
- Yacine Duperrex;
- Thibaud Metzler

Il y en a probablement eu d'autres. Les démissions citées sont celles qui ont été formulées officiellement auprès du comité. La présidente remercie leurs auteurs.

9. Nomination du comité, du président et des vérificateurs

Cette année le comité était composé de 5 membres. Pour l'élection de la présidente, le secrétaire prend la parole.

Personne ne demande son vote à bulletin secret. La présidente est réélue à l'unanimité. Elle en profite pour souligner qu'il s'agit de sa 20e année de présidence et exprime sa reconnaissance.

Marc-Henri et Marc sont à nouveau désignés comme vérificateurs de compte, pour leur seconde année.

10. Nominations des entraîneurs

La présidente commence ce point en parlant de Christine. Elle retrace la composition de l'équipe Filles. Elle remercie chaleureusement Christine pour l'énergie déployée et pour le temps consacré aux équipes et au club tout entier.

Le rôle du chef technique et de coach J+S est repris par Laurent, qui remplace Jean-François.

Les entraîneurs du HC Moudon pour la saison 2022-2023 dans la composition suivante:

- **Kids:** L'équipe est entraînée par Coralie, Denise et Caroline. Jean-François est en second.
Nous sommes actuellement à la recherche d'un moniteur pour seconder Coralie avec les M11 le mardi de 17-18h.
- **M11:** Andrea
Le papa de Evan s'est annoncé pour remplacer Clarissa, qui souhaite alléger son engagement.
- **M16 filles:** David et Marjan
- **M13:** Luis et Pedro
- **M15:** Jean-François et Nicolas
Actuellement, un remplaçant à Jean-François est recherché.
- **M17:** Florian et Ricardo
- **H3:** Sylvain et Laurent
- **H4:** à définir.
Pour le moment, Ricardo peut faire la liaison pour le moment. Actuellement, coach recherché
- **Dames:** En discussion actuellement. Ismaël est potentiellement intéressé. Il donnera sa réponse début juillet. Céline s'engage à mener l'entraînement et prendre le rôle d'entraîneur.

11. Remarques en vu de la saison 2022-2023

Nouvelle équipe masculine + M19

Notons que pour la saison à venir, le HBC Moudon comptera une équipe de plus, puisqu'une nouvelle équipe masculine a été inscrite ! Sur l'initiative de nos anciens juniors, souhaitant créer une équipe « jeune » et qui a réalisé puis soumis au comité un projet remarquable, le comité a accédé à leur demande, projet dans lequel il manque toutefois un entraîneur. La création de cette jeune équipe a néanmoins des implications importantes pour le club, en ce sens que les membres de l'équipe homme actuelle, parfois peu nombreux aux entraînements, devront désormais s'engager activement pour maintenir une équipe en troisième ligue. Les avantages de la création de cette équipe sont en revanche nombreux, dès lors que ce projet permet de redonner une vague de motivation à nos anciens juniors, d'en ramener une partie au handball. Cette équipe s'entraînera le vendredi, dans une demi-salle, en même temps que le M16 et participera au championnat de 4^{ème} ligue. Nathan, Bastien et Mathis sont remerciés et le comité leur souhaite plein succès pour la saison à venir.

Une équipe M19 a été créée en parallèle, car il y avait un problème de contingence entre les équipes M15, M17 et Hommes. L'avantage principal de la création de cette équipe est qu'elle permet d'inclure d'avantages les gabarits différents des garçons.

Nouvelle salle de Carrouge

Le nouveau collège César Roud de Carrouge est équipée d'une salle de sport triple, ce qui est une excellente nouvelle. L'Association Scolaire Intercommunale du Jorat a déjà contacté le HBCM au sujet de l'inauguration du bâtiment du 1er octobre. Ainsi, le HBCM est convié à préparer une animation d'environ une heure. Si ladite animation prendra certainement la forme d'un match d'exhibition, il est important que le HBCM réponde à cet appel et s'illustre lors de cet événement. En effet, même si le club puise ses origines en terres moudonnoises, l'association compte un nombre important de membres résidant dans les communes joratoises. La création de cette salle offre de nouvelles perspectives d'élargissement, puisque les différentes équipes occupent actuellement la salle du Champ du Gour au maximum de ses capacités.

Camps d'entraînement

En plus du camp d'entraînement à Evian pour les équipes actives, les entraîneurs proposent un camp pour les juniors M15, M19 et M16 au Champ du Gour. Le comité, et les entraîneurs, espèrent vivement que les membres profiteront de ces moments pour finaliser leur préparation sportive et consolider les liens entre les membres des différents groupes.

Brandons 2023

Ils auront lieu le week-end du 10 au 12 mars 2023. Le HBCM y prendra part une fois encore au service du bar des associations à titre bénévole.

Recherche de véhicule

Afin de faciliter certains déplacements des équipes juniors en particulier, le comité est à la recherche d'un véhicule de minimum 9 places qui puisse être emprunté à un tarif préférentiel. Jusque là, le comité a reçu des offres qui se situent malheureusement au-delà des moyens financiers du club. Toute proposition est la bienvenue.

Tables et buvettes

Après une année test concluante, le comité a décidé de maintenir le mode d'attribution des tables et buvettes adopté cette année, à savoir que ce sont les équipes qui sont désignées sur le plan élaboré par le comité et il appartient ensuite aux entraîneurs et joueurs de se répartir les tâches attribuées à leur équipe.

Site, articles et photos

La présidente rappelle de consulter régulièrement le site internet. Un grand nombre d'informations relatives au club sont véhiculées par cet intermédiaire (articles, photos et autres informations pratiques du club et de chaque équipe).

Pour que le site demeure vivant et actuel, le comité est à la recherche de rédacteurs, pour fournir de brefs résumés après les différents matchs. Il compte ainsi sur chaque équipe pour trouver un volontaire, susceptible de rédiger une dizaine de lignes au terme du match et de les transmettre à l'un des membres du comité pour publication sur le site, d'une part, mais également dans la presse locale.

Tout en soulignant l'existence de la page Facebook et des photos qui la composent, la présidente rappelle que si un membre ne souhaitait pas apparaître sur les photos, il s'annonce auprès du comité. À défaut de déclaration de volonté, le comité part du postulat que tous les membres acceptent l'exploitation de leur image, en particulier la publication des photos prises dans le cadre des manifestations sportives.

12. Propositions individuelles et diverses

A ce jour, le comité n'a reçu aucune proposition.

La présidente clôt l'assemblée à 11h18.

La Présidente:

Céline Aellen

PV AG 2022

Le Secrétaire:

Romain Favre